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9 мая - знаменательный и важный  
в нашей стране день. В этот день в 1945 году 
закончилась Великая Отечественная война. 

Сейчас, когда ранее дружественные  
страны отвернулись от России, нам 
необходимо помнить о подвиге наших 
предков, подвиге  нашего Героического 
народа, победившего фашизм.

Ежегодно 9 мая в нашей стране и во 
многих странах мира проводят 
торжественные мероприятия и  отмечается 
праздник - День Победы над фашистской 
Германией. 

В этом году мне и моим одноклассникам, 
как наиболее достойным и подготовленным, 
представилась возможность 9 мая принять 
участие в торжественных мероприятиях  
на главной площади города-героя  
Волгограда.  Я горжусь оказанным доверием 
и рад, что мы - кадеты Волгоградского  
кадетского корпуса с честью пронесли 
знамя Следственного комитета Российской 
Федерации и получили высокую оценку  
за участие в Параде Победы.

   
Бульба Алексей, 9 В класс
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День Победы
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15 мая 2023 года в библиотеке Кадетского корпуса совместно 
с городской библиотекой № 31 состоялся литературно-
музыкальный вечер «Вы победили! Мы не забыли!». Ведущая 
вечера Т. В. Галаганова рассказала  о подвигах  сталинградцев  
в годы Великой Отечественной войны (по произведениям 
краеведческих авторов).    

Член литературного объединения “Патриот” поэтесса 
Любовь Чернова рассказала о своём героическом деде Куприяне 
Павловиче Воронове, награжденном боевыми наградами и 
погибшем при освобождении села Ображивка на Украине. 
Любови Черновой удалось побывать на могиле своего деда. 
В память о нём она прочитала стихи, посвящённые ему,  
и показала авторский видеоклип на песню “Маки”, автор 
стихов - Любовь Чернова , музыкальный композитор - 
популярный музыкант Олег Ветошев.

Андрей Маламан, музыкант и актёр православного 
театра, показал театральную миниатюру о мужчине-воине, 

защитнике Родины и семьи, а также 
исполнил песни военных лет, наши 
кадеты с радостью его поддержали .

Член женского клуба “Сударыня”  Нина Оводкова прочитала 
своё стихотворение “Бессмертный полк».

Встреча в кадетском корпусе получилась незаурядной  
и незабываемой.

Литературный вечер «Вы победили! Мы не забыли!»



4

Поклонимся великим тем годам!
Уважаемый ветеран Великой Отечественной войны, я хочу сказать спасибо Вам за 

то, что живу. Я родился и живу в этой великой стране лишь только благодаря подвигу, 
который совершил каждый из Вас. Вы воевали за мирное небо над нашими головами, 
ради жизни будущих поколений.

Защищать Родину- это священный долг, долг каждого гражданина нашей страны. 
Испокон веков, когда наша страна нуждалась в защите от внешних врагов, всегда 
находились те, кто противостоял захватчикам, даже ценой своей жизни. 

9 мая 1945 года пришла Великая Победа. Этот день навеки вписан в нашу историю 
и историю всего мира. День Победы — это праздник со слезами на глазах для всех. 
Нет на свете семьи, которой не коснулась бы война. В каждой семье есть свой ветеран, 
память о котором хранят с гордостью и честью. 

Увы, на сегодняшний день всё меньше и меньше ветеранов остаётся с нами. Но 
это не значит, что о них забывают, нет! Память о них неугасимо хранят их семьи, они 
словно вечный огонь, который всегда горит. Память о ветеранах будет жить всегда, 
ведь их потомки ежегодно принимают участие во всероссийской акции «Бессмертный 
полк». Внуки и правнуки с гордостью держат в своих руках портреты своих предков, 
воевавших в Великой Отечественной войне. Они делают это не ради славы или из-
за лицемерия, они делают это потому, что считают своим моральным долгом чтить 
память своих родственников, погибших в той страшной войне.

На сегодняшний день сохранить историческую правду становится всё труднее, 
ведь историю переписывают, только ради чего - мне искренне непонятно. Зачем люди 
намеренно забывают о своей истории, об истории других государств? Боюсь, на этот 
вопрос я не узнаю ответа. 

Пока в сердцах людей живёт память об ужасах той войны, новая война не настанет.  
Стоит на мгновение предать забвению память о героях Великой Отечественной 
войны, новая война постучится в двери каждого дома. Я считаю, что если люди 
будут помнить о своей истории и не допускать возрождения идей нацизма, который 
уничтожили наши прадеды, будет мир.

В связи с ситуацией на Украине мы видим, что наша страна будет всегда под 
защитой, потому что Россия- это великая, несокрушимая и многонациональная 
страна.

Слава нашим ветеранам! Ура!
Светлов Константин, 10 А класс
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Уважаемый ветеран!
Пишет Вам Василенко Иван, воспитанник Волгоградского кадетского корпуса 

имени Ф.Ф. Слипченко. Хочу поздравить и поблагодарить за вашу победу над немецко-
фашистскими захватчиками. Спасибо Вам за ваши подвиги. Вы прошли через холод, 
голод, Вы шли, смотря в глаза смерти. Сегодня над нашими головами мирное небо, 
мы живем в свободной стране, но я понимаю, что всего этого могло не быть, не 
соверши Вы и миллионы советских солдат и офицеров свой великий подвиг. 1418 
долгих кровопролитных дней и ночей Вы боролись за каждый метр родной земли, 
ежедневно глядя смерти в лицо. Ваши фронтовые товарищи зачастую шли на верную 
гибель, сражались, не жалея жизни, не замечая препятствий на своем пути, ставя 
интересы своего народа и будущих поколений выше собственной жизни. Однако все 
перенесенные трудности, тяготы, невзгоды и лишения не сломили твердость Вашего 
духа, а волевой русский характер не перестал стремиться к победе. Спасибо Вам за то, 
что не потеряли веру, что не перестали верить в победу. Вы заплатили за нее огромную 
цену, самую большую за всю историю войн, показав несгибаемый характер.

Спасибо Вам за великий подвиг, низкий поклон всем павшим на поле боя!

 Василенко Иван, 10 А класс

Поклонимся великим тем годам!
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Кадеты провели патриотическую акцию 
«Письмо солдату»

Обучающиеся Волгоградского кадетского корпуса 
Следственного комитета Российской Федерации имени 
Ф.Ф. Слипченко приняли активное участие в уникальном 
проекте «Знамя Победы моей семьи: ZOVпредков», 
организованном Следственным комитетом Российской 
Федерации в рамках Всероссийской патриотической 
эстафеты «Россия – страна Героев».

Кадеты поддержали инициативу ведомства и вместе со 
своими родителями изготовили индивидуальные семейные 
знамена в форме штурмовых флагов с совмещенной 
символикой Советского Союза и Российской Федерации. 
На полотнах они разместили портреты своих предков-
участников Великой Отечественной войны и рассказали 
об их вкладе в Победу. По возвращении из зоны боевых 

действий знамена станут ценной 
реликвией для семьи каждого кадета 
и будут передаваться из поколения в 
поколение.

Обучающиеся кадетского 
корпуса по традиции написали 
военнослужащим письма-
треугольники. В своих посланиях 
ребята сделали творческие 
зарисовки, выразили бойцам слова 
поддержки, пожелали стойкости, 
выдержки, мужества и главное - 
вернуться домой живыми и здоровыми.

Внесли свой вклад и сотрудники кадетского 
корпуса. Они приобрели для российских 
военнослужащих необходимые в полевых условиях 
предметы быта.

19 мая на торжественном построении на 
плацу кадетского корпуса, для последующего 
направления в зону специальной военной 
операции, военнослужащим 20-й отдельной 
гвардейской мотострелковой бригады переданы 
приобретенные предметы быта, семейные 
знамена кадет и письма-треугольники. 
Сотрудники и обучающиеся приложили 
максимальные усилия, чтобы поддержать боевой 
дух наших военнослужащих, выполняющих 
сложные боевые задачи в зоне специальной военной 
операции, и вдохновить их на новые подвиги ради 
безопасности Отечества.
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Письмо солдату

Дорогой боец! Пишет Вам воспитанник кадетского корпуса Иван Василенко.

Я хотел бы начать это письмо с того, что глубоко уважаю Ваше решение служить 
на передовой СВО. Вы - настоящий герой, который каждый день сталкивается с 
трудностями и рискует своей жизнью для защиты нашей страны и её граждан.  
Я искренне благодарю Вас за это.

Я понимаю, что на передовой СВО может быть очень тяжело, как физически, так 
и психологически. Отсутствие привычного комфорта и возможностей, постоянная 
опасность и отсутствие близких людей рядом - все это крайне изнурительно. Но я 
уверен, что Вы найдете в себе силы продолжить борьбу, потому что Вы - профессионал 
своего дела.

Я хочу, чтобы Вы знали, что мы здесь, на Родине, всегда думаем о Вас  
и поддерживаем Вас в своих молитвах и мыслях. Мы знаем и ценим то, что Вы делаете 
для нашей Родины, и всегда будем гордиться Вами.

Мы готовы поддержать Вас в любое время. Я желаю Вам всего наилучшего в Вашей 
миссии на передовой СВО. Пожалуйста, следите за своим здоровьем и берегите себя. 
Мы с нетерпением ждем Вашего благополучного возвращения домой. С наилучшими 
пожеланиями, Василенко Иван.

Василенко Иван, 10 А класс



Слово выпускника
Выражаем благодарность директору «Волгоградского кадетского корпуса 

Следственного комитета Российской Федерации имени Ф.Ф. Слипченко» старшему 
лейтенанту юстиции Алексею Викторовичу Пиндычу и всему руководству Корпуса 
за отличную организацию учебно-воспитательного процесса.

Выпуск 2023 год

Дорогие учителя, кадеты, сотрудники Следственного комитета! Хочу поздравить вас 
с праздником «Последнего звонка!» Примите самые теплые и искренние пожелания.

Окончание школы- особый и важный рубеж в жизни каждого человека. Впереди 
государственные экзамены и выбор дальнейшего пути.

Дорогие младшие братья- кадеты! Эти 5 лет пролетели для нас очень быстро 
и я уверен, что это время и для вас пролетит быстро. Впереди у вас интересная  
и насыщенная событиями жизнь. Надеюсь, вы никогда не утратите желания учиться 
и открывать новый мир знаний. Воспитывайте в себе лучшие качества и будьте 
достойными гражданами РФ.

Уважаемые педагоги! Благодаря вам, школьные годы были важными и интересными. 
Они останутся в памяти на всю жизнь. Спасибо вам за ваш бесценный труд, за те 
знания, которые  вы нам дали. Хотим пожелать вам счастья, здоровья, благополучия 
и реализации поставленных целей. Пусть сбудутся все мечты!

Аренжанов Алтынбек, 11 А класс

Корпус стал моим домом. В течение пяти лет я стал совсем другим 
человеком. Каждый год бок о обок со мной шли мои друзья, товарищи, 
братья. Все трудности со мной преодолели мои учителя и воспитатели.  
Уверен, что ни в одном другом заведении нас не будут любить так сильно, как  
в Корпусе. 

Я поступаю в Саратовский военный институт, в моей памяти навсегда останется 
время учёбы в Корпусе. В заключение скажу, что именно в этом месте воспитывают 
настоящих мужчин и патриотов нашей Родины.

             Арчаков Дмитрий, 11 А класс
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Вот и всё, финал. Позади пять лучших лет в моей жизни. Пять лет жизни по 
распорядку дня, с отбоями и подъемами, а что самое главное -  пять лет дружбы с 
верными друзьями. Но всё рано или поздно заканчивается. Конечно, за всё это время 
случалось и плохое, и хорошее, но сегодня для нас звучит последний звонок, после 
которого я расстаюсь с Кадетским корпусом, открывая двери в новую, неизведанную 
для меня – взрослую жизнь. За время, проведенное в Корпусе, я хочу выразить слова 
благодарности всем учителям, воспитателям, педагогам, которые оказали огромное 
влияние на меня. Отдельное спасибо я бы хотел сказать директору нашего Корпуса, 
Пиндычу Алексею Викторовичу, за то, что воспитывал нас настоящими мужчинами, 
прикладывая все возможные усилия. Я ни капли не сожалею о том, что поступил и 
окончил такое прекрасное учебное заведение, которое носит название «Волгоградский 
кадетский корпус Следственного комитета Российской Федерации имени Федора 
Федоровича Слипченко».

Горбачев Иван, 11В класс

 Дорогие кадеты, воспитатели, учителя. Я хочу выразить слова благодарности за то, 
что вы для меня делали на протяжении 5 лет обучения в Лицее, а затем в Кадетском 
корпусе.

Поступив в Лицей в 2018 году, я сразу понял, что попал в учреждение с хорошей 
дисциплиной. Мне это очень нравилось. Первое время учёба давалась мне нелегко, но 
я смог справиться и закончил 7 класс без троек.

В 2019 году, когда я перешел в 8 класс, был создан «Волгоградский кадетский 
корпус Следственного комитета Российской Федерации имени Федора Федоровича 
Слипченко». Данное событие отразилось не только на мне, но и на всех обучающихся 
Лицея. Время шло, я стал кадетом, воспитатели стали офицерами. После окончания 
10-го класса передо мной стоял важный выбор: куда поступать? Принял решение  
в 11-ом классе, посоветовавшись с воспитателями и родственниками. Всё-таки я 
решил поступать в Волгоградскую Академию МВД на специальность «обеспечение 
законности и правопорядка».

Хочу пожелать выпускникам поступить туда, куда задумали, а учителям и 
воспитателям – сказать добрые слова благодарности. Кадетский корпус – это 
замечательное учреждение!

Кабдиров Руслан, 11 А класс
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Вот и закончилась одна из важных страниц моей жизни. Лично я воспринимаю 
это очень близко к сердцу, не так как все. Ведь я больше никогда не окунусь в эту 
атмосферу класса, текучку школьных дней и всего остального.

Впереди меня ждут не менее важные и ответственные решения, от которых зависит 
моя жизнь. Хочется сказать «Спасибо» каждому учителю и человеку, который помог 
мне познать этот мир от самого элементарного до вершин. Спасибо Вам за то, что 
приблизили меня на много шагов к моей мечте.

Хочу пожелать своим учителям и воспитателям прилежных учеников, которые 
придут нам на смену. А будущим кадетам, в свою очередь, сделать правильный выбор 
в жизни и ни в коем случае не ошибиться.

Мой родной Кадетский корпус навсегда останется у меня в сердце. Надеюсь, что и 
меня никогда не забудут, и всегда будут ждать в своих светлых и добрых стенах.

Карамышев Роман, 11 А класс

Вот и всё… Близится конец учебного года, а вместе с этим и окончание моего 
обучения в Кадетском корпусе. Пять лет моего пребывания в Кадетском корпусе – 
золотые годы, которые навсегда останутся в моей памяти. 

За это время произошло много всего. Бывали тяжёлые моменты. А куда без этого? 
Каждый человек проходит через трудности в своей жизни. Поступив в Лицей, я тоже 
с ними столкнулся. Было непросто привыкнуть к распорядку дня, к новым людям, 
учиться и жить в коллективе. Поначалу мне не очень давались занятия спортом.  
В конце-концов «оставить» дом было тоже, своего рода, испытанием. Но сейчас, 
вспоминая о всех этих трудностях, я понимаю, что через них необходимо было 
пройти. Они заложили во мне ту основу, которая нужна каждому мужчине. За 
время, проведённое в стенах Корпуса, я приобрёл морально-волевые качества и 
целеустремлённость. 

Отдельное «Спасибо» хочется сказать учителям, воспитателям и сотрудникам 
Кадетского корпуса. Ведь именно они создавали благоприятные условия для обучения, 
помогали и наставляли в нужный момент.

В заключение хочется сказать о тех словах, которые все знают. Они стали 
своеобразным ориентиром в жизни каждого кадета. И пусть они и дальше звучат в 
стенах Кадетского корпуса. Такие простые и в то же время важные слова: «Родина. 
Долг. Честь!» 

Каротаев Алексей, 11 А класс
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Я хочу начать с напутственных слов кадетам, которые только начали свой путь. 
Желаю каждому добиться всех намеченных целей и не опускать руки на полпути. 
Желаю не отчаиваться при поражении и не отступать от намеченной цели, не важно, 
насколько она далека. Каждый человек при старании может многого добиться. 
Призываю больше заниматься спортом, ведь «в здоровом теле - здоровый дух».

Если говорить о моей жизни в Корпусе, то могу сказать одно - я никогда не был 
активным учеником. Из множества спортивных дисциплин, которые есть в Кадетском 
корпусе, для себя я выбрал рукопашный бой, которым собираюсь продолжать 
заниматься по окончании Корпуса.

Я выбрал профессию следователя. Считаю, что закон и права человека важны, 
и я собираюсь их защищать. Мне с детства нравилась эта профессия. Из книг и 
кинофильмов я старался больше узнать о ней.

Хочу сказать, что судьба каждого человека зависит только от него самого, важно 
лишь то, сколько он готов приложить к этому усилий.  

Киричук Егор, 11 А класс

Я, выпускник «Волгоградского кадетского корпуса Следственного комитета 
Российской Федерации имени Ф.Ф. Слипченко» Красных Александр, в первую  
очередь, хочу поблагодарить руководство, учителей, воспитателей за то, что 
предоставили мне возможность обучаться в данном учебном заведении, позволили 
получить достойное образование в стенах Кадетского корпуса. Поступая в 
«Волгоградский педагогический лицей-интернат», я не мог представить, что меня 
ждет. С первых дней обучения мне была интересна форма обучения и проживания. 
Мне нравилось носить форму, жить по уставу. Через неделю пребывания в Лицее наш 
воспитатель, Симонов Андрей Юрьевич, назначил меня на должность командира 
класса. Я понимал, что это большая ответственность, но я не мог отказаться. Все 
пять лет я занимаю эту должность и горжусь этим. Самым трудным для меня было 
найти общий язык с каждым одноклассником, потому что я из города, а многие 
ребята из разных районов области. Но сдружились мы быстро и по сей день хорошо 
общаемся и стараемся помогать друг другу даже за пределами Корпуса. В заключение 
хочу пожелать нынешним кадетам хороших оценок, терпения и желания обучаться в 
Кадетском корпусе. Поверьте, эти пять лет пройдут не зря!

Красных Александр, 11 А класс
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Близится к концу важный этап в жизни каждого из нас - окончание Кадетского 
корпуса. За спиной остались 5 лет весёлой, наполненной взлетами и падениями жизни. 
Оглядываясь назад, вспоминая первые дни в Корпусе, знакомство с товарищами, 
первое 19 октября, принятие клятвы, невозможно сдержать улыбку на лице. Поступая 
в Кадетский корпус мальчишками, мы выпускаемся настоящими мужчинами, которые 
знают, что им нужно в жизни, и как этого достичь.

Встречаясь со своими друзьями, знакомыми часто слышу вопрос : « Чему кадетство 
может научить?». Прежде всего, кадетство учит товариществу. Каждый из нас может 
назвать друг друга настоящим братом. Вместе мы устраивали наш быт, вместе 
проходили трудности. Печально расставаться с людьми, которые стали частью твоей 
жизни.

А ещё кадетство учит любви к Родине. Защита Отечества для каждого из нас 
является важной целью в жизни. Все мы по-разному будем защищать страну, кто-
то станет военным, кто-то следователем, кто-то ученым или инженером. Но неважно 
как, важно, что в нашей душе есть любовь к родной стране.

Когда смотришь на юных кадет, которым многое предстоит пройти, хочется им 
пожелать: Верьте в себя, и у вас все получится!

Спасибо всем, кто преподавал нам лучшие уроки - уроки добра, справедливости и 
чести.

Потовой Михаил, 11 А класс

После окончания Кадетского корпуса я хочу связать свою жизнь  
с профессией следователя. Я понимаю, что Кадетский корпус дал мне то воспитание 
и те качества, которые помогут мне в работе в Следственном комитете. 

Я поступал в педагогический Лицей, для того чтобы оградить себя от негативного 
воздействия общества, потому что моё поведение начинало меняться в худшую 
сторону. Лицей исправил ситуацию, мне стало нравиться здесь обучаться, но вопрос с 
выбором дальнейшей профессии оставался открытым. И вдруг Лицей стал Кадетским 
корпусом Следственного комитета Российской Федерации, и я серьёзно начал думать 
о профессии следователя. Я понимаю, что у меня есть необходимые качества для 
этой работы. Я понимаю, что в России совершается  много преступлений различного 
уровня.  Каждое такое преступление носит индивидуальный характер и требует 
особого подхода к расследованию. Несмотря на все усилия правоохранительных 
органов, преступность, к сожалению, никуда не исчезла.

Я хочу защищать не только себя, свою семью  и общество, я хочу защищать Закон. 
Я хочу бороться со злом и сделать жизнь в нашей стране безопасной и счастливой 
для всех. Спасибо за всё!

                                                        Прошаков Дмитрий, 11 А класс
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Вот и прошли пять лет кадетско-лицейской жизни. За это время я приобрёл настоящих 
друзей, с которыми мы прошли рука об руку нелёгкий путь. Было много взлётов и 
падений, в которых проверялись наши братские отношения на верность. Поступая сюда, 
я был обычным ребёнком. А сейчас, заканчивая Корпус, я стал настоящим мужчиной и 
патриотом, любящим свою Родину. Самое главное, что дал мне корпус – это не только 
знания или умения, а людей, на которых можно всегда положиться. Надеюсь, что те цели, 
которые поставили товарищи, обязательно будут достигнуты. Желаю всем успехов. 
Корпусу за всё спасибо!

Скориков Владимир, 11 А класс

Вот и подходит к концу один из этапов жизни. Мы вступаем во  взрослую жизнь. 
Будут появляться новые заботы и, конечно , новые проблемы. Но мы справимся со всем 
этим .

 У каждого своя мечта, у каждого свой путь. Но все мы выпускники Кадетского корпуса 
Следственного комитета имени Ф.Ф.Слипченко. А начиналось все с 7 класса, с нашего 
знакомства  и первой клятвы на Мамаевом Кургане. Теперь мы одиннадцатиклассники, 
заканчиваем Кадетский корпус, мы стали мужчинами. 

Нас 18. Все мы сегодня кадеты, но скоро кто-то станет следователем, кто-то военным, 
а  кто-то - инженером. Пускай исполняются все желания и сбудутся надежды!

                                                        Цапанов Дмитрий, 11 А класс

Я вице-сержант Шевченко Алексей, выпускник «Волгоградского кадетского корпуса 
Следственного комитета РФ им. Ф.Ф. Слипченко». Мне хочется рассказать о Кадетском 
корпусе и дать наставление младшим кадетам.

Я поступал в мужской педагогический Лицей в 2018, через год Лицей стал Кадетским 
корпусом. За время моего обучения педагоги воспитали во мне самые главные и важные 
качества настоящего мужчины. Научили никогда не сдаваться, идти только вперед. 
Учителя и воспитатели всегда помогали справляться со всеми трудностями. Самое 
главное - я осознал, что никогда не нужно бояться проблем. Корпус научил уверенно 
двигаться по жизни, уважать и любить свою Родину и близких людей. Я благодарен 
этому учебному заведению за все то, что вложили в меня здесь. Я ни разу не пожалел, 
что прошел этот нелегкий путь.

Кадетам хочется сказать, чтобы они не ленились, а, наоборот, учились и 
прислушивались к воспитателям и учителям. Старайтесь узнавать новое, не бойтесь 
брать на себя ответственность, не опускайте руки, уважайте учителей и воспитателей, 
потому что за время вашего обучения они станут для вас настоящими наставниками. 

Нас научили любить Россию, свой народ. «Родина, Долг, Честь!» для меня не просто 
слова, а смысл жизни.

Шевченко Алексей, 11 В класс



14

Не бойся страшного грохота,
Когда из-под ног уходит родная земля.
Это не вражеские ракеты бьют около,
Это России солдаты идут, врага громя.

И гул сей был неспроста.
Означал он победу долгожданную.

Чаша горя была испита.
Наши уничтожили нечисть проклятую!

Знамя врага, что недавно взмывало ввысь,
Так нагло и торжествующе,

Теперь склонено к ногам победителя вниз -
Так Советские солдаты победу отмечают ликующе!

Сколько кровью земля истекла?
Сколько фашисты её топтали?

Но теперь вражеская армия поняла,
Как с Русскими вести баталии.

Море слёз матерей солдат,
Которые никогда не вернутся домой.

И когда отказывал автомат,
Отчизну они защищали собой.

Страшными были те четыре года,
Длиною словно в вечность.

Они заставляли каждого патриота
Доказать своей Родине верность.

... 
(продолжение на стр. 15)

«Героем быть не должен, 
но добровольцем стать обязан»

«Проба пера»
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...
(начало на стр. 14)

На фронте не было возраста у людей.
Стар или млад – всё равно ты нужен Стране.

И каждый день по приказу совести своей
Ты в бой идешь, сердце держа в броне.

Сложно представить их чувства тогда,
Их мысли перед губительным боем.
В страшной схватке той навсегда

Победа была одержана Советским героем.

И сегодня в бой идут солдаты
С одною лишь целью -

Жаждой честной расплаты
И в сердце своем несут слова:

«Не сдадимся, ни пяди земли не дадим».
«Мы Русские, и потому мы победим!».

     Бульба Алексей, 9 В класс
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«Элегия»

Найти в душе своей любовь!
Опять, опять взываю я,

И повторяю вновь и вновь,
О том, как я люблю тебя!
Я обошёл весь белый свет

Чтобы найти любовь свою,
И пережил я сотни бед,

Дабы опять уйти в ничью...
Я так надеялся, так верил,

Ты обещала, что будешь рядом
Тут сердце тронуло зарядом,
И ты спасла... спасла меня!
Не знаю как это возможно,
Ты растопила в сердце лёд.

Но почему мне так тревожно?
Что дальше нас с тобою ждёт?

Кондратенко Роман, 10 Б класс

«Проба пера»
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